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Secretário de Esporte e Lazer do RS 
Danrlei de Deus esteve em 
Horizontina e Três de Maio

 Mais de R$ 400.000,00 foram 
aportados pela pasta dirigida 
pelo ex-goleiro gremista na 
gestão Leite&Gabriel em 
prol do esporte e lazer nas 
duas cidades. Em Horizontina 
foram R$ 300.000,00 para a 
Praça Panorama e em Três 
de Maio outros R$ 114.000,00 
para iluminação de Led no 
Poliesport ivo Municipal. 
Somadas as contrapartidas 
municipais em Três de Maio 
são 163,9 mil e Horizontina 
R$ 626,2mil.
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# Dr. Benedetti de Santa Rosa mandou o 
Republicanos para o banco de reservas e sua 
nova casa é o PSD de Danrlei de Deus. Deixa 
órfãos uns quantos que andavam movidos pela 
sua bondade. Ligou o avanço e pode decolar.

 
# O médico santa-rosense esteve em Horizontina 

nesta semana, acompanhando o roteiro do goleiro do 
Grêmio que vistoriou e inaugurou obras do Avançar 
no Esporte por essas bandas.

 # Aloísio Classmann está pensando em 
seu substituto para a assembleia a partir de 
2027, pois disse que não deve mais concorrer.  
Já passa longe da meia dúzia de mandatos. 
Fernando Classmann? Alê Classmann? Chico 
Friske? Quem vem?

 
# Qual deles seria o mais forte ou o mais fácil de 

construir para herdar a caminhada do velhinho do 
chapéu e sua carga de votos na região? Aliás, o que 
fazes fora da política de Três de Maio Alexandre 
Classmann? Que barbaridade...

 
# Em Horizontina se alguém citar as palavras 

“Ser Vice do Cunha 2024” saltam até as mutucas 
do mato. Aposto quatro sukitas de lata que 
seguirá Zuleika. Mas não tenho encontrado quem 
queira jogar.

 # Ausências de Aroldo Dewes, Alessandro dos 
Santos, por vezes também de Jorge Ramos, de 
quase todos os eventos do governo municipal teriam 
alguma explicação? Seriam outros compromissos?

 # O que era para ser a Câmara de Vereadores 
e como dizia João Polaco – acabou não fondó, 
deverá ser transformado em prédio multifuncional 
e sede das estruturas de uma nova nomenclatura 
para a área do Desenvolvimento Econômico.

  # Abarcaria consigo áreas como a inovação e 
a tecnologia cada dia mais presentes nas gestões 
que se apresentam como inovadoras. Do limão, uma 
limonada.  
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XX

Mais três pontos na 
conta! Vitória em uma 
partida difícil em Novo 
Barreiro, placar f inal 
ANBF, dona da casa 1 x 
4 MrJack.bet/Horizontina 
Futsal.

Teves, Lucas, Felipe 
Monteiro e Viana marcaram 
os gols do HZ Futsal em 
mais uma vitória.

Agora as atenções 
v o l t a m  a o  p r ó x i m o 
domingo(17) às 17h, 
contra a AGE em Guaporé.

F a l t a n d o  a p e n a s 
duas rodadas para o 
encerramento da fase 
classificatória do Gauchão 

Anote ai: Mais três pontos na planilha – 
Horizontina Futsal bate a ANBF fora de casa

Futsa l  S ic red i  2023 
consolida-se a posição 
entre os melhores da 
competição. Hoje como 
qu in to  co l ocado  na 
classif icação com 27 
pontos em 15 partidas, 
sendo 8 vitórias, 3 empates 
e 4 derrotas.

Restando os confrontos 
com a AGE, de Guaporé, 
e a AVF, de Vacaria, para 
encerrar a primeira fase da 
competição. “Vamos seguir 
trabalhando forte para 
atingir nossos objetivos” 
d e s t a c o u  o  t é c n i c o 
Flavinho Cavalcanti.

Foto: @ricomarchetti
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SINDICATO DOS 
METALÚRGICOS DE 

HORIZONTINA E REGIÃO 
INFORMA

ÁREA DE LAZER DO 
SINDICATO

Regras para reserva das choupanas e 
salão na área de lazer: Reservas poderão 
ser feitas somente pessoalmente ou 
pelo Whatsapp 55 99922 0720. Quem 
reservar pessoalmente, já poderá 
retirar a autorização que somente 
o próprio associado poderá retirar. 
Quem reservar pelo whats, deverá 
retirar a autorização até na quarta-
feira da semana do evento, às 18h. 
Caso não venha retirar a reserva 
será cancelada e liberada para outro 
associado automaticamente.

O associado que pegar a autorização 
e não usar a choupana, terá suspenso 
o direito de reservar por 3 meses. Se 
for reincidente a suspensão passará 
para 6 meses e assim sucessivamente. 
A entrega das chaves será feita pelo 
Napoleão, nos seguintes horários: na 
parte da manhã das 9h às 10h e no 
período da tarde, das 18h às 19h.

Os horários de chegada e saída 
devem ser respeitados, sem exceção. 
Som automotivo é terminantemente 

proibido. A responsabilidade dos 
utensílios que tem nas choupanas é 
exclusivamente do associado, e se 
houver algum dano, será cobrado do 
mesmo.

- Reservas para o campo de futebol 
e quadra de vôlei também devem ser 
feitas Sindicato.

- Reservas para as canchas de bocha 
e bolão devem ser feitas diretamente 
na Área de Lazer.

-Reservas das choupanas e do salão 
continuam na Secretaria do Sindicato.

ATENDIMENTO NO 
SINDICATO

De segunda à sexta-feira, das 7h 
às 11h30min e das 13h18min às 
18h. Rua São Cristóvão, 1331, no 
Centro de Horizontina. Telefones: 
(55) 35371352 e 6797. WhatsApp: 
(55) 99922-0720. E-mail: stimmmeh@
yahoo.com.br. Facebook e Instagram: 
@sindicatometalurgicoshz. Siga as 
redes sociais do Sindicato e fique por 
dentro de tudo o que acontece por 
aqui. Faça com a gente!
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1974 A 2023, SEIS AVISOS?!

“Justificar tragédias como vontade divina tira da 
gente a responsabilidade por nossas escolhas. 
(Umberto Eco – 1932 – 2016) 

Acompanhando as notícias e me informando sobre 
a tragédia desenhada nas cidades que são banhadas 
pelo Rio da Antas, na Serra Gaúcha, que em seguida 
deságua no Rio Taquari, onde estão localizadas a 
maioria das cidades atingidas, desde Muçum, até 
Lajeado e Estrela, que fazem divisa na BR 386. O 
rio Taquari vai desaguar no Jacuí. Recordei que 
temos uma sequencia histórica de acontecimentos, 
e a minha memória afetiva, me levou a primeira 
tragédia que tenho lembrança, e na sequência passei 
a analisar a linha histórica e cheguei à hipótese de 
uma escala, de dez em dez, e quero convidar você 
a refletir comigo.

A enchente de 1974 foi a maior enchente do século 
XX registrada na cidade de Tubarão, Santa Catarina. 
A enchente ocorreu em 24 de março de 1974. No 
dia 22, sexta-feira, as chuvas da tarde foram mais 
intensas nos costões da Serra Geral, aumentando 
sensivelmente o volume dos rios, alagando as áreas 
baixas. Segundo dados oficiais, a enchente de 1974 
causou a morte de 199 pessoas e desalojou 60 mil 
dos 70 mil habitantes da cidade de Tubarão na época. 
O número de mortos, no entanto, é contestado pelos 
moradores que vivenciaram a enchente.

Eu estava na quinta série, no Grupo Escolar 
Regente Feijó, em Lontras, SC, nos envolvemos 
na coleta de alimentos, roupas, remédios, tudo 
que era possível, com as dificuldades da época: 
comunicação pessoal, não se tinha telefone, apenas 
um ou outro telefone fixo, estradas de chão, em sua 
maioria, cidades essencialmente agrícolas, isso para 
contextualizar um pouco a época.

Na segunda semana de julho de 1983, a chuva 
deixou mais de 200 mil desabrigados nos três estados 
do Sul do Brasil. Foi decretado estado de calamidade 
pública em centenas de municípios. Várias cidades 
ficaram isoladas, sem eletricidade, sem comida e 
sem água para beber. Em Santa Catarina, a enchente 

foi a maior do século XX.
Em agosto de 1984, o Rio Itajaí-Açu atingia o 

nível mais alto de uma das maiores enchentes 
testemunhadas por blumenauenses. Foi na medição 
das 16h daquela terça-feira chuvosa que as águas 
chegaram a 15,46 metros, 12 centímetros a mais que 
na enchente do ano anterior.

Algumas das piores enchentes do Brasil ocorreram 
na região serrana do Rio de Janeiro. Em 2011, as 
fortes chuvas que atingiram a região ocasionaram 
grandes deslizamentos de terra e enchentes, 
deixando 900 pessoas mortas em quatro cidades, 
além de 35 mil desabrigados. Essa foi a pior tragédia 
do tipo ocorrida no Brasil.

Em 2023, as chuvas intensas que afetaram o Rio 
Grande do Sul na primeira semana de setembro 
causaram 47 mortes, registradas até hoje 13/09/2023, 
e destruíram dezenas de cidades. As enchentes 
causadas pelo evento climático extremo levaram o 
Executivo estadual a declarar estado de calamidade 
pública nos municípios afetados.

Esta situação não é um privilégio do Brasil, nesta 
mesma data, estamos vivendo um temporal torrencial 
no Libano, na Capital Líbia, já computados 5.300 
mortos e mais de 10.000 desaparecidos. 

Temos ainda três meses inteiros, até o final de 
2023, a exemplo de 1983, que foi um alerta para 
1984, será que 2023, está nos chamando a atenção 
para nos prepararmos para 2024? 

Pelo visto ainda não entendemos que Deus, através 
da natureza, vem nos chamando a atenção para 
nossos comportamentos e ações, em relação à forma 
que estamos cuidando deste presente chamado 
planeta, que a cada dia poluímos mais, desmatamos, 
exploramos com a extração de minérios, e não 
estamos fazendo nada para compensar esta mãe. O 
que vamos esperar para entender que é necessário 
cuidar? Será necessário um novo “dilúvio”? Quem 
será o Noé? Teremos um casal de cada espécie para 
carregar na “arca”? “A tragédia não é quando um 
homem morre. A tragédia é o que morre dentro de 
um homem quando ele está vivo.” (Albert Schweitzer 
– 1875 – 1965) PENSE NISSO!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas 

Áreas de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e 

Gestão Comercial
E-mail: prof.nerino@gmail.com 
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Calmantes Naturais
Calmantes naturais são muito usados para o 

combate da ansiedade, stress e irritação causado 
pelo o dia-a-dia agitado. Durante o dia, somos 
sujeitos à ansiedade e estresse desnecessários, 
causados por maus hábitos que se tornam 
rotina com o decorrer dos dias. Conheça alguns 
fitoterápicos para combater os males da mente:

Melissa: Também conhecida como erva-cidreira, 
tem óleos essenciais que acalmam levemente. 
Tem efeito sedativo, calmante, espasmolítico, 
digestivo e sonífero.

Erva-de-São-João : A eficácia da erva de São 
João foi comprovada por um estudo do Centro de 
Medicina Complementar de Munique, que apontou 
que a erva tem efeito superior ao do placebo e 
similar aos medicamentos antidepressivos em 
depressões leves e moderadas.A utilização 
da erva de São João não deve ser feita sem 
orientação médica, especialmente em associação 
com outros medicamentos. As plantas medicinais 
funcionam como remédios e por isso não podem 
ser ingeridas arbitrariamente.

Passsiflora: Essa espécie de maracujá ajuda 
a controlar crises de ansiedade e depressão. 
Ação relaxante e antidepressiva, analgésica, 
antiespasmódica, hipotensora e sedativa. Esta 
planta medicinal também induz o sono e o 
relaxamento muscular.

Valeriana: Suas propriedades são extraídas da 
raiz. O uso da valeriana como calmante natural 
faz com que haja redução do nervosismo, e 
proporciona uma noite reparadora de sono.

     O tratamento fitoterápico tem demonstrado 
cada vez mais a sua eficácia. Como qualquer 
tratamento, requer antes um diagnóstico correto 
da doença para que a planta utilizada seja eficaz. 
Vale a pena lembrar que as plantas também tem 
efeitos colaterais.

Fonte: http://belezaesaude.dae.
com.br/calmantes-naturais/
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 CHUVA, LÁGRIMA E 
ESFORÇOS

 
As intensas chuvas causadas por um 

ciclone extratropical levaram alguns 
municípios do Rio Grande Do Sul a 
decretar estado de calamidade pública. 
As consequências foram tão severas que 
o fenômeno já foi classificado como a pior 
catástrofe climática da história do estado. 
Não por menos, o saldo de dezenas 
de mortos, milhares de desabrigados, 
pessoas feridas e desaparecidas se 
somam ao drama. O tempo, inclemente, fez 
desandar sobre o povo gaúcho da região 
ventos fortes, tempestades, queda de 
granizo, raios, enchentes e destruição de 
estradas e pontes. Um cenário desolador 
em que famílias perderam vidas, bens 
materiais e esperanças.

Junto com os alagamentos, contudo, 
não há como não notar a chuva de 
solidariedade de um povo marcado pela 
luta e pela generosidade. As doações 
foram tantas e tão repentinas que as 
entidades de assistência tiveram que filtrar 
os itens arrecadados, a fim de dar mais 
eficiência ao serviço. Há muito trabalho a 
ser feito, mas a prontidão na ajuda mostra 
que, no fim das contas, estamos todos no 
mesmo barco: o que quer que façamos 
em nossa vida acaba por impactar nosso 
semelhante inevitavelmente. Eis a grande 
lei.

As atividades voluntárias puderam 
ser notadas em todo lugar. Instituições 
filantrópicas, igrejas, o poder público, 
iniciativas particulares, todos se uniram 
em torno de uma causa. A soma dos 
esforços mostra que a humanidade tem 
jeito, que nem tudo está perdido, e que 
podemos sim transformar positivamente 
o nosso entorno com gestos de amor.

A apenas uma semana de distância 
das comemorações Farroupilhas, dentre 
chuva, lágrimas e esforços, o rio-grandense 
se depara não só com a força descomunal 
da natureza, mas também com os gestos 
solidários do coração humano. 

Braço forte é aquele que porta ajuda. 
Inteligência é aquela que articula para o 
servir. Felicidade é aquela que transcende 
o próprio eu e alcança o próximo.

             

Deixe sua opinião 
sobre esta coluna no 

whatsapp: 99626-7710
* Ivan Trentin trabalha como corretor 

de imóveis. Assume neste ano a 
função de Oficial de Intercâmbio no 

Rotary Club de Horizontina.



15 E 16 DE SETEMBRO DE 2023 9Final de Semana

Nascido em Horizontina Maná é filho do músico Vanderlei Rodrigo – Rei da 
Catchaka ex-Corpo e Alma e Terceira Dimensão

Rodrigo Maná artista 
talentoso e promissor está 
lançando o videoclipe de 
sua emocionante música 
“minhas loucuras”. O 
destaque do projeto 
não é apenas a música 
cativante, mas também 
a colaboração especial 
do seu pai Wanderley 
Rodrigo, que acrescenta 
um toque de autenticidade 
à obra, que tem ainda 
participação do renomado 
humorista Alorino Junior.

o clipe proporciona 
uma experiência única e 
memorável e a escolha 
de Alorino Júnior como 
participação especial do 
videoclipe, adiciona uma 

Rodrigo Maná lança videoclipe 
da música Minhas Loucuras

camada de criatividade 
humor a obra e leva os 
espectadores a uma 
jornada através dos 
d i fe ren tes  cenár ios 
q u e  e s p e l h a m  a s 
comp lex idades  das 
experiências humanas 
desde momentos de 
alegria até momentos de 
reflexão profunda.

 O vídeo retrata uma 
gama de emoções que 
todos nós enfrentamos 
em nossas vidas. A 
conexão entre pai e 
filho é o fio condutor e 
o nessas experiências, 
l e m b r a n d o - n o s  d a 
importância da família e 
do apoio emocional em 

nossas próprias loucuras 
da vida.

R e c e n t e m e n t e 
lançada, a música já 
está sendo executada 
nas emissoras de rádio e 

na internet nas principais 
plataformas. O Link de 
acesso ao videoclipe 
no Youtube: ht tps: / /
w w w. y o u t u b e . c o m /
watch?v=U0zzviswnR0
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A Polícia Rodoviária 
F e d e r a l  e m  I j u í 
recebeu da Direção da 
EXPOFEST IJUÍ 2023 a 
doação de 50 (cinquenta) 
cadeiras para auditório, 
que serão utilizadas em 
uma de suas Unidades 
Operacionais.

O mobiliário integrará 
o espaço destinado a 
palestras aos usuários 
no tocante a temas 
relacionados à educação 

O CISA – Consórcio 
I n t e r m u n i c i p a l  d o 
Noroeste do Estado 
do Rio Grande do Sul 
participou com a comitiva 
da AGCONP em Brasília 
no Fórum de Consórcios 
Públicos promovido pela 
CNM entre os dias 13 e 
14 de setembro de 2023.

O evento foi de extrema 
impor tânc ia  pa ra  a 
discussão de matérias 
legislativas em tramitação 
no Congresso, bem como 

PRF recebe doação 
da EXPOFEST

 IJUÍ 2023

CISA participa de 
importante evento da 

CNM em Brasília

para o trânsito, bem como 
em atividades internas de 
treinamentos teóricos, 
reuniões da gestão com o 
efetivo da Delegacia PRF 
de Ijuí, além de outras 
atividades do gênero.

A P R F  a g r a d e c e 
à  d i reção  da  fe i ra 
EXPOFEST IJUÍ 2023 
pela parceria que sempre 
manteve com o órgão, e 
especialmente por esta 
doação.

a troca de experiências 
e ações exitosas de 
Consórcios no Brasil.

A i n d a ,  o  C I S A 
promoveu a entrega 
de  ped idos  à  base 
gaúcha no congresso 
de recursos por meio 
de emenda parlamentar 
com o objetivo de ampliar 
a atual sede do CISA, 
espec ia lmente  com 
vistas a ot imizar as 
instalações da Central 
de Medicamentos.
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Está em andamento a 
instalação de iluminação 
pública em LED no interior 
do município de Doutor 
Maurício Cardoso. Até o 
momento, foi concluída a 
instalação nas seguintes 
localidades: Esquina 
Nedel, Esquina Grápia, 
E s q u i n a  L o n d e r o , 
Ba lneá r io  Londero , 
Esquina Pedregulho, 
L a g e a d o  V a r g a s , 
Mandurim, Capela Santo 
Antônio e Ilhas do Chafariz. 
As demais localidades 
serão atendidas nos 
próximos dias, conforme o 
cronograma estabelecido 

Instalação de LED no interior de 
Doutor Maurício Cardoso

pela empresa contratada.
Essa padronização da 

iluminação para LED trará 
benefícios significativos 
para o município. Além 
de contr ibuir para a 
redução dos custos 
de energia, também 
diminuirá os gastos com 
a manutenção dessas 
instalações, resultando 
e m  e c o n o m i a  d e 
recursos.

Por fim, teremos todas 
as ruas ou bairros bem 
iluminados trazendo 
a todos um serviço 
eficiente e além é claro 
de mais segurança.
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Precisamos de uma nova fase para o Brasil

É preciso desenvolver uma nova fase para o país e 
isso só será possível com o aumento da qualificação 
e formação de profissionais. O País tem muitos 
recursos, com destaque para os naturais e humanos, 
porém falta qualificação profissional de trabalhadores 
nas mais diferentes áreas, incluindo a melhoria de 
processos para conduzir e articular todo o conjunto 
de forma mais adequada. 

Uma das mais importantes travas da economia 
de muitos municípios brasileiros é notadamente a 
falta de mão-de-obra para ocupar vagas disponíveis, 
em condições de realizar um trabalho razoável. Um 
número cada vez maior de dirigentes empresariais 
tem declarado que que suas empresas produziriam 
muito mais se tivessem mais pessoas qualificadas 
para ocupar as vagas não preenchidas em suas 
equipes. Muitas empresas estão automatizando 
parte da produção, motivados pela falta de mão-de-
obra qualificada. Outras porém, seguem com sua 
atuação limitada a força de trabalho que possuem. 
Profissionais com capacidades “não robotizáveis” não 
precisam se preocupar com o avanço da automação 
comercial e industrial, porém, para que possam fazer 
aquilo que não pode ser automatizado, é necessário 
desenvolver as competências compatíveis. Para isso, 
obviamente são necessárias várias mudanças que 
vão desde o entendimento das famílias enquanto 
conselheiras e grandes influenciadoras sobre 
opções de trabalho e profissão dos filhos, bem como 
mudança na concepção dos trabalhadores sobre sua 
formação, além das organizações onde trabalham 
e ainda das instituições de educação profissional e 
superior. Os estudantes e os profissionais precisam 
estar mais dispostos a desenvolver maior capacidade 
de abstração, análises, capacidade de tomada de 
decisão, e investir em melhoria de sua criatividade, 
pensamento e atitude inovadora, habilidades de 
relacionamento e rigor cognitivo. Profissionais com 
estas habilidades são muito desejados e não serão 
substituídos tão cedo. 

É preciso que em casa, na escola, na faculdade 
e no ambiente de trabalho se ensine para a 

vida e para a realidade do mundo do trabalho. A 
formação profissional não pode ficar somente com 
as instituições de ensino. Os valores precisam vir 
de casa, os conceitos e práticas precisam vir da 
instituição, os empregadores precisam completar a 
formação específica conforme as características da 
empresa e os profissionais precisam entender-se 
como aprendizes de forma continuada e ao longo da 
vida profissional.

Não existe futuro sem planejamento e sem 
organização, e isso vale para famílias, empresas, 
instituições e profissionais. Algumas reflexões que 
circulam pelo mundo afirmam que o verdadeiro sábio 
é aquele que nunca para de buscar o conhecimento. 
É preciso refletir sobre como os nossos filhos, 
sobrinhos, amigos estão praticando e planejando o 
futuro profissional. As máquinas estão aprendendo 
e são programadas para aprender a cada novo 
procedimento que realizam. Esta realidade oportuniza 
emprego para muita gente que atua na área, que 
vão substituído o emprego de muita gente que faz 
o trabalho repetitivo. Surge então a pergunta sobre 
como cada um de nós, está programando o cérebro 
e o corpo para o aprendizado e a adaptação a cada 
dia? 

As instituições formadoras, as empresas, as 
famílias e os profissionais precisam desenvolver uma 
nova fase, pois a indústria 4.0 gerou uma realidade 
que exige novos profissionais, ou seja, aqueles que 
estão em constante transformação. 

Vemos muitos movimentos solicitando mudanças, 
mas equivocadamente ao meu ver, por ter cobranças 
“aos outros” de parte a parte sempre. Enquanto cada 
parte entender que o problema é do outro e não 
muda a si mesmo, há poucas chances de melhora. 
As famílias querem que as escolas mudem, enquanto 
as escolas pedem que as famílias mudem, muitos 
estudantes evitam o esforço, ao mesmo tempo em 
que os profissionais pedem mais vagas de empregos 
e as empresas querem profissionais mais qualificados. 
O cenário exige mudanças nas pessoas, nas famílias, 
nos profissionais e nas organizações empregadoras. 

Um abraço e até a próxima!

Marcelo Blume é Administrador, Especialista em 
Marketing e Mestre em Engenharia de Produção. 

Dirigente e professor na FAHOR e docente convidado 
em diversas IES. Sócio e consultor da Referenda 

Consultoria. Palestrante, pesquisador e escritor, com 
artigos e livros publicados na área de gestão e educação.

marcelo.blume@referenda.com.br
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A sala do empreendedor 
de Horizontina convoca 
t o d o s  o s  M E I ' S  a 
par t i c iparem do 2° 
Treinamento sobre a 
Emissão de Nota Fiscal 
de Serviço Eletrônica, no 
portal da Receita Federal 
do Brasil ou no App, 
conforme Resolução 
CGSN de N° 169/2022, 
obrigatória desde 1º de 
Setembro.

Para part icipar do 
t r e i n a m e n t o ,  q u e 
acontecerá no dia 27/09, 
as 19:00, no auditório 
d a  A C I A P,  b a s t a 
realizar a sua inscrição 
gratuitamente através 

MEIs terão treinamento para novo 
modelo de emissão das notas fiscais 

em Horizontina
do link que está abaixo 
nesta matéria ou na 
página da prefeitura no 
facebook.com/ Imprensa 
HZ 

https://docs.google.
com/forms/d/e/1FAIp
QLSesgis34DA7G1M
O2N_16p3hB8urPV-
REWqbhpQA-triImvL0A/
viewform?usp=sf_link

Esclarecimentos ou 
informações adicionais 
poderão ser obtidos junto 
à sala do Empreendedor, 
em anexo ao prédio da 
Rodoviária - Sala 03, 
com Juliana, ou ainda, 
pelo Telefone/ Whatsapp: 
3537-7581.
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O investimento da SEL no município é 
de mais de R$ 114 mil

TRÊS DE MAIO
MUNICÍPIO DE TUCUNDUVA

AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 
19/2023. Tipo menor preço por item. Objetivo: 
Aquisição de Motoniveladora. Sessão pública 
(abertura das propostas) dia 03/10/2023, às 
9h, no site www.pregaobanrisul.com.br. O 
Edital e anexos estão disponíveis no site www.
tucunduva.rs.gov.br e no site do PREGÃO 
ON LINE BANRISUL. Mais informações pelo 
telefone (55) 3542 1022, ou pelo e-mail: 
licitacao@tucunduva.rs.gov.br. 

Tucunduva/RS, 15 de setembro de 2023. 
Jonas Fernando Hauschild -

 Prefeito Municipal.

A tarde de quinta-feira 
(14) foi de vistoria de obras 
na cidade de Três de 
Maio. O secretário Danrlei 
de Deus, acompanhado 
do secretário adjunto 
Dimas Costa, visitou o 
Centro Poliesportivo, que 
passa por um processo 
de modernização com 
recursos do Avançar do 
Esporte, do Governo do 
Estado.

No encontro, Danrlei se 
reuniu com autoridades 
regionais, dentre elas o 
prefeito Marcos Corso 

Secretário de Estado 
Danrlei de Deus 
vistoria obra do 

Avançar no Esporte

e o coordenador do 
Departamento de Esporte 
do município, Carlos 
Rosário Alves, o Carlão.

A revi ta l ização do 
espaço inclui a instalação 
de um novo sistema de 
iluminação. No total, 
o Governo do Estado, 
por meio da Secretaria 
do Esporte e Lazer, 
investiu R$ 114.769,67 
c o m  c o n t r a p a r t i d a 
da prefei tura de R$ 
49.187 totalizando um 
investimento no valor de 
R$ 163.956,67.
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TRÊS DE MAIO

Operação Agro Hórus da Brigada Militar 
apreende mais de meio milhão em 

cigarros e agrotóxicos

COLABORAM: Paulo Marques Notícias, Brigada Militar RS, CRPO Fronteira Noroeste/4ºBPAF, Polícia Civil RS, 
Polícia Rodoviária Federal Ijui, Polícia Rodoviária Estadual Santa Rosa, Corpo de Bombeiros Horizontina, Corpo 
de Bombeiros Três de Maio, Polícia Federal Santo Ângelo, Observador Regional, Portal FC e Guia Crissiumal.          

PLANTÃO POLICIAL FC

Uma guarnição de 
policiais da Operação 
Hórus da Brigada Militar 
prendeu quatro homens 
e  a p r e e n d e u  u m 
caminhão carregado com 
agrotóxicos e cigarros 
contrabandeados, no 
início da tarde de terça-
feira (12) em Três de 
Maio.

O  c a m i n h ã o  f o i 
abordado pelos policiais 
por volta das 13h, na BR-
472, na localidade de 
Poço Traíra, no trajeto 
entre Três de Maio e 
Boa Vista do Buricá. 
Outros dois veículos na 
função de batedores do 
crime também foram 
a b o r d a d o s ,  t o d o s 
com rádio transmissor 
instalados, que serviam 

para se comunicar com 
o condutor do caminhão, 
possivelmente, em caso 
de barreira policial.

O caminhão com a 
carga, os veículos, um 
VW Gol e VW Voyage, 
e os homens, dois deles 
com idade de 30 anos, 
os demais com 36 e 37 
anos, respectivamente,  
foram apresentados 
na Polícia Federal em 
Santo Ângelo.

O prejuízo ao crime 
é est imado em R$ 
707.620,00, constando 
apreendidos: 250 galões 
de agrotóxicos (valor: 
R$450.000,00), 20.000 
maços de c igar ros 
(valor: R$100.000,00), 
01 veículo VW/Voyage  
(valor: R$38.600,00), 

01 veículo VW/Gol 
(valor: R$24.700,00), 
0 1  c a m i n h ã o 
MERCEDES BENZ  
(valor: R$82.000,00), 04 
Rádios Comunicadores 

(valor: R$5.000,00), 
04 Telefones celulares 
(valor:R$5.000,00) e R$ 
2.340,00 em espécie.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias
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PLANTÃO POLICIAL FC

U m  h o m e m  f o i 
atropelado no final da 
manhã desta segunda-
feira (11), quando se 
locomovia no Centro de 
Três de Maio.

A vítima atravessava 
de um lado para o outro 
da Rua Padre Cacique, 
quando foi colhida por um 
automóvel. O acidente 
aconteceu na esquina 
com a Rua Frederico 
Krebser.

Homem é atropelado 
em via pública de 

Três de Maio
O  c o n d u t o r  d o 

ve í cu lo  não  pa rou 
para prestar socorro, 
mas  fo i  l oca l i zado 
posteriormente pela 
Brigada Militar.

A vítima foi socorrida 
pelo resgate do Corpo 
d e  B o m b e i r o s ,  e 
encaminhada para a 
emergência do Hospital 
São Vicente de Paulo.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias
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PLANTÃO POLICIAL FC HORIZONTINA

Uma jovem de 23 
anos morreu após se 
jogar de um veículo 
em movimento em 
uma estrada de chão 
batido no interior de 
Independência,  na 
noite deste domingo 
(10).

Ela e outras duas 
pessoas, retornavam 
d e  u m a  f e s t a  n a 
c o m u n i d a d e  d e 
Esquina Salete em um 
automóvel Gol, do qual 
ela abriu a porta e se 
jogou na estrada.

A Brigada Mi l i tar 
compareceu no local, 
onde a  guarn ição 
encontrou somente o 
veículo estacionado na 
lateral da estrada, e em 
contato com o Hospital 

Equipes da Corsan 
trabalham, a part ir 
das 8h de segunda-
feira, 18, na limpeza 
e manutenção dos 
r e s e r v a t ó r i o s  d e 
Horizontina. Poderá 
ocorrer interrupção 
de abastecimento de 
água no Centro e nos 
bairros Albino, Fantin, 
Alvorada, Becker, Bela 
União, Campestre, 
Cohab ,  E ldo rado , 
Industrial, Jardim Vila 
Nova, Kennedy, Mayer, 
Operário, Oswaldo 
C r u z ,  P a n o r a m a , 
R e c a n t o  d o  S o l , 
Recanto Verde, São 
José, Vi la Colatto, 
Vila Paulo Machado e 

Mulher de 23 anos 
se joga de carro em 
movimento e perde a 

vida em Independência

Manutenção em 
reservatórios pode 

ocasionar interrupção 
no abastecimento 

de água
São Vicente de Paulo 
em Três de Maio, 
foram informados que 
as três pessoas que 
estavam no veículo 
encontravam-se na 
casa de saúde, e uma 
mulher estava em óbito.

O automóve l  fo i 
recolhido pelo sistema 
de guincho do DETRAN 
(SOS Master), e o 
caso foi registrado na 
Delegacia de Polícia. 
Mariele V Tabora tinha 
três filhos e estava no 
carro com familiares 
quando teria provocado 
os fer imentos que 
ocasionaram sua morte 
jogando-se para fora 
do carro.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias

Vila São Francisco. O 
sistema deverá estar 
normalizado até o final 
da tarde.

P r o c e d i m e n t o s 
operacionais como 
esses são rotineiros e 
realizados pelo menos 
uma vez ao ano, para 
limpeza e desinfecção 
dos reservatórios do 
sistema de distribuição 
de água tratada.

P a r a  m a i s 
informações, podem ser 
acessados os canais de 
relacionamento com o 
cliente da Companhia: 
app, site corsan.com.
br  (na Unidade de 
Atendimento Virtual) ou 
telefone 0800.646.6444.
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FC AGRO

A proposta da Secretaria 
da Agricultura, Pecuária, 
Produção Sustentável 
e Irrigação (Seapi) de 
r e g i o n a l i z a ç ã o  d o 
calendário de semeadura 
da soja,  d iv id indo o 
Estado em três regiões, 
foi aceita pelo Ministério 
da Agricultura e Pecuária 
(Mapa).

A con f i rmação  se 
d e u  a p ó s  d i v e r s a s 
reuniões técnicas para 
buscar uma solução 
para os produtores, que 
in ic ia lmente  hav iam 
perdido 40 dias para o 
plantio, em comparação 
com a safra 2022/2023.

De  acordo  com o 
secretário da Agricultura, 
G iovan i  Fe l tes ,  em 
c o n v e r s a s  c o m  a s 
entidades ligadas ao setor 
se propôs uma possível 
regionalização, desde 
que algumas regiões que 
efetivamente demandam 
uma janela maior de 
semeadura, em função 
dos cultivos anteriores de 
milho e as especificidades 
da colheita das culturas 
de inverno que tem 
grande importância para 
os produtores locais, 
pudesse ser observado 
até 120 dias.

MAPA aceita proposta gaúcha 
e estende calendário da semeadura 

da soja entre 1º/10 a 28/01

“O Ministério entendeu 
a importância de se criar 
condições favoráveis 
para o desenvolvimento 
do milho e da soja nas 
mesmas áreas, a fim de 
proporcionar segurança 
na cadeia da produção 
agropecuária do Rio 
Grande do Sul, que é 
a fe tada  f o r t emen te 
pela safra do milho, 
a l é m  d e  f o r t a l e c e r 
medidas fitossanitárias 
e o enfrentamento da 
ferrugem asiática no 
Estado”, garante Feltes.

A Portaria SDA/Mapa nº 
886, de 12 de setembro de 
2023, alterou o calendário 
de semeadura de soja da 
safra 2023/2024, incluindo 

também os Estados do 
Paraná, Rondônia e Santa 
Catarina. No Rio Grande 
do Sul ficaram definidas 
três regiões e prazos 
para o plantio: Região 
Sul-Sudeste, de 1º de 
outubro a 18 de janeiro 
de 2024, contemplando 
110 dias; Região Norte-
Nordeste ,  de 1º  de 
outubro a 28 de janeiro de 
2024, possibilitando 120 
dias; e Região Campos 
de altitude, de 1º de 
outubro a 8 de janeiro de 
2024, com 100 dias para 
semeadura.

Para  o  d i re to r  do 
Departamento de Defesa 
Vegetal (DDV), Ricardo 
Felicetti, a alteração 

do calendário beneficia 
não só os produtores 
rurais como a economia 
do Estado. “Poderia 
haver uma redução de 
oferta e agravamento 
no abastecimento de 
milho, implicando em 
importações do grão de 
outros Estados e, por 
sua vez, impactaria nos 
custos de produção da 
cadeia da agropecuária 
do Rio Grande do Sul, 
com reflexos na sua 
competitividade”, afirma, 
lembrando que o aumento 
d o  p r a z o  m i n i m i z a 
esses efeitos na cadeia 
produtiva.

Foto:  soja Credi to 
Fernando Dias Seapi
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HORIZONTINA

Nas presenças do 
depu tado  federa l  – 
Licenciado do mandato 
para desempenhar a 
titularidade da Secretaria 
de Esporte e Lazer do 
Governo do Estado do 
Rio Grande do Sul Danrlei 
de  Deus Hin terho lz 
–  Deputado Estadual 
Aloísio Classmann que 
exerce l iderança na 
Assembleia Legislativa 
Gaúcha  - do prefeito 
municipal Jones Cunha, 
vice-prefeita Zuleica 
Wehner, Presidente do 
Poder Legislativo Rafael 
Godoy e Secretário de 
Esporte Cultura Juventude 
e  L a z e r  E d u a r d o 
Maron, entre outras 
autoridades municipais 
e moradores, ocorreu a 
inauguração das obras de 
Revitalização da Praça 
Esportiva e de Lazer do 
Bairro Panorama.

O espaço púb l ico 
comunitário recebeu 
investimentos da ordem 
de R$ 626.207,79 – 
sendo R$ 300.000 ou 
seja 48% do montante, 
através do Programa 
Avançar no Esporte do 
Governo do Estado do RS 
– através da Secretaria 
de Esporte Cultura e 
Lazer sob articulação 
da gestão municipal de 

Avançar no Esporte/RS e Prefeitura 
entregam obra no Bairro Panorama

Horizontina, Prefeito 
Jones Cunha e vice-
prefeita Zuleica Wehner, 
junto ao mandato do 
d e p u t a d o  A l o í s i o 
Classmann, através da 
liderança do Ex-Prefeito 
Municipal e Presidente 
do Partido União Brasil no 
Município Eduardo Jorge 
Horst, vereadores Aroldo 
Dewes e Alessandro 
dos Santos; secretários 
de governo nas áreas 
do Esporte Eduardo 
Maron, Finanças Juliana 
Horbach, Planejamento 
e Gestão Fernando Bins.

O Governo Municipal 
aportou inicialmente 
contrapart ida de R$ 
224.00,00 e durante a 
execução com ampliação 
de área e instalação de 
novos equipamentos + 

atualizações contratuais, 
outros R$ 76.000,00; 

t o t a l i z a n d o  R $ 
626.207,00.
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x

Sessão Solene homenageia 
65 anos do Esporte Clube 

Cruzeiro de Esquina Eldorado
No plenário e auditório 

Bruno Bohnen da Câmara 
Municipal de vereadores, 
foi realizada na segunda-
feira (11/09) a Sessão 
Solene em comemoração 
e homenagem aos 65 
anos de fundação do 
Esporte Clube Cruzeiro 
de Esquina Eldorado.

A Sessão  So lene 
presidida pelo presidente 
do Legislativo, vereador 
R a f a e l  G o d o y,  d e 
indicação dos vereadores 
Á l v a r o  C a l l e g a r o , 
Diogo Weiss e Lucas 
Stoll da bancada do 
Progress is tas ,  teve 
aprovação unânime 
dos demais vereadores. 

Também presentes na 
sessão o vereador Ilson 
Pi lz (PSB) e Márcio 
Fischer (PDT).

Fundado em 15 de 
agosto de 1958 por um 
grupo de 23 amigos que 
tinham em comum, além 
da amizade, o amor pelo 
futebol. Dos encontros 
e jogos, inicialmente 
r e a l i z a d o s  e m  u m 
campo improvisado em 
um potreiro cedido pelo 
pai de um dos atletas 
até a concretização de 
um sonho, a aquisição 
de um terreno para 
a instalação do novo 
campo e a construção da 
sede própria a jornada 

foi de muito trabalho, 
dedicação e empenho 
mútuo.

Mais que uma data 
c o m e m o r a t i v a  é  o 
reconhecimento a todos 
aqueles que fizeram 

e fazem parte desta 
linda história, desde os 
seus fundadores até o 
momento atual. Mais que 
um time, uma equipe. 
Mais que uma equipe, 
uma grande família.

ESPECIAL: CRUZEIRO 65 ANOS
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Na mesa oficial o 
Presidente da Câmara 
vereador Rafael Godoy, 
Pre fe i to  Mun ic ipa l 
Jones Cunha, Vice 
P r e f e i t a  Z u l e i c a 
Wehner, vereadores 
proponentes Álvaro 
Callegaro, Diogo Weiss, 
Lucas Stoll, presidente 
do Cruzeiro Marcos 
Schwingel e ex-prefeito 
Irineu Colato.

No uso da palavra o 
vereador proponente 
A l v a r o  C a l l e g a r o , 
contou um pouco da 
história do clube que 
faz parte e se orgulha 
em poder homenagear 
junto com os colegas 
v e r e a d o r e s ,  c i t o u 
partes interessantes 
da ata de fundação 
do Cruzeiro,  como 
escolha da primeira 
diretoria e a escolha do 

Na mesa oficial autoridades 
e parte da história do clube

capitão, Olmiro Wagner, 
Leopoldo Winter  o 
primeiro presidente. 
Fato relevante parte 
do estatuto que dizia: 
n ã o  t e n d o  a r t i g o 
prev is to,  caberá a 
cada sócio, observar 
as virtudes básicas de 
uma sociedade, sendo 
a principal a moral, 

ESPECIAL: CRUZEIRO 65 ANOS

sobretudo  quando 
jogador.

I s s o  m o s t r a  o s 
a l icerces do c lube 
fundado há 65 anos, onde 
a moral prevalece até 
hoje. Vereador Álvaro, 
destacou o trabalho 
dos ex-presidentes 
e amizades que fez 
no futebol ,  re latou 

dados cata logados 
pelo Cruzeiro de 1979 
até 2023, clube que já 
realizou 1673 jogos, 
com 1056 vitórias, 301 
derrotas e 316 empates 
um aproveitamento de 
69%, 5858 gols feitos 
e 2645 sofridos, dados 
marcantes e que por si 
já contam a história.
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HORIZONTINA

Nos pronunciamentos homenagens ao 
clube exemplo de esportividade

Também fizeram uso 
da palavra, o presidente 
do Cruzeiro Marcos 
Alexandre Schwingel e o 
Prefeito Municipal Jones 
Jehn da Cunha, que 
lembrou que Horizontina 
completa 68 anos e o 
Cruzeiro 65 anos, disse 
em sua fala: a história 
do clube anda junto com 
o município, para se 
conseguir uma história 
como essa é preciso 
ter pessoas envolvidas, 
famílias unidas, na ata 
de fundação, tinha uma 
colaboração em valor 
de cada atleta, mas só 
recurso não é o que 
faz o clube crescer, é 
preciso organização, 
ded icação,  t i veram 
muitos presidentes, 
mas  ao  seu  redo r 
pessoas de confiança, 
comprometidas, que 
deram sustentabilidade 
e fazendo cada um a 
sua parte, diretoria, 
c o l a b o r a d o r e s , 

torcedores, o jogador que 
veste a camisa do clube, 
ele está representando 
uma sociedade.

Ao encerrar foram 
e n t r e g u e s  p e l o s 
vereadores proponentes 
e os demais uma placa 
comemorativa aos 65 
anos de fundação que 
será fixada na sede 
do clube, entregue ao 
presidente do Esporte 
Clube Cruzeiro.  Na 
sequênc ia ,  a t l e t as 
e  p e r s o n a l i d a d e s 
que fizeram e fazem 
parte do clube foram 
homenageados, Airton 
S a c c h e t ,  M a r c o s 
Alexandre Schwingel, 
Vilmar Rauber (Magrão), 
Luiz Carlos Stein e Etio 
Perin. O Poder Executivo 
também fez a entrega 
de uma placa ao clube. 
O Presidente encerrou 
a sessão Solene e foi 
servido um coquetel a 
todos os convidados e 
presentes.

ESPECIAL: CRUZEIRO 65 ANOS
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Palestras ocorrerão no auditório 
da EMEF Germano Dockhorn na 

próxima segunda-feira

TRÊS DE MAIO INFORMA

O  G o v e r n o 
Municipal através da 
C o o r d e n a d o r i a  d e 
Trânsito em parceria 
com a ACI/Sindilojas e 
Brigada Militar, convida 
a comunidade para 
participar das palestras 
referente a Semana 
Municipal de Trânsito.

Serão realizadas duas 
palestras na próxima 
segunda-feira, dia 18 
de setembro, a primeira 
com o tema “Veículos 
Elétricos e Ciclomotores” 
das 8h30min às 10h, e a 
segunda com o tema 
“Direção Defensiva” das 
10h15min às 11h30min, 

O  G o v e r n o 
Munic ipal  at ravés 
da  Secre ta r ia  de 
Agricultura comunica 
que a ponte na divisa 
entre Quaraim e Santa 
Rosa está interditada. 
A interdição é devida 

Palestras sobre veículos 
elétricos, ciclomotores 

e direção defensiva 
ocorrem na próxima 

semana

Comunicado da 
secretaria de 
agricultura

no auditório da Escola 
Municipal  Germano 
Dockhorn, localizada na 
Rua Planalto, nº 1532, 
Bairro Glória.

A Semana Municipal 
de Trânsito foi instituída 
pela Lei nº 2.475, de 04 de 
março de 2009 e procura 
sempre conscientizar 
os condutores sobre 
a  i m p o r t â n c i a  d a 
d e f e s a  à  v i d a  n o 
trânsito. Convidamos 
a todos para participar, 
p r i n c i p a l m e n t e  o s 
p r o p r i e t á r i o s  d o s 
v e í c u l o s  e l é t r i c o s 
e  c i c lomoto res  do 
município.

às fortes chuvas que 
ocasionaram a quebra 
da ponte e a reforma 
da mesma só será 
possível quando a 
água baixar. Pedimos 
que a compreensão de 
todos pela situação.
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Horizontina está vivendo as atividades 
da 59ª Semana Cultural Farroupilha e 

Expo-Gaudéria 2023
As atividades têm na 

coordenação o CTG 
Carreteiros de Horizonte 
e financiamento da Pro 
Cultura RS e do Fundo 
Municipal de Cultura – 
Governo Municipal de 
Horizontina.

Todos os dias até o dia 
20 de setembro, haverá 
almoço evidenciando 
a cul inária gaúcha 
no CTG a R$ 25,00, 
com acompanhamento 
de saladas, café de 
c h a l e i r a ,  c h á s  e 
e r v a s  c a m p e i r a s . 
Também constam na 
programação jantares 
e shows em algumas 
noites. Reservas de 
almoço e jantar todos 
os dias pelo 9 3619 
2446.

Conforme o Patrão 
da entidade Cleiton 

Niesciur, nesta semana 
o CTG Carreteiros de 
Hor izonte recebeu 
um aporte de pratos 
e talheres do Sicredi 
Noroeste. Os gerentes 
das duas unidades 
do município Cléber 
Zingler e Rafael Dotto 

SEMANA FARROUPILHA DE HORIZONTINA

efetuaram a entrega.

Confira em detalhes 
da programação:

*Sexta-feira, dia 15*: 
almoço no CTG praça 
de alimentação e Expo 
Gaudéria. Show no 

Palco 2 com Jomar 
Almeida. Apresentação 
Invernada Pré-Mirim.

A noite às 20h45 
jantar feijão carregado 
e  s h o w / f a n d a n g o 
com Walther Morais. 
35,00 o Jantar – Para 
o fandango não será 
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SEMANA FARROUPILHA DE HORIZONTINA
cobrado ingresso. 
Não é  necessár io 
estar pilchado, porém 
peões não podem trajar 
bermudas e prendas 
saias acima do joelho. 

*Sábado dia 16*, 
9h-Feira do Artesanato 
e  d e  A g r i c u l t u r a 
Famil iar  Orgânica; 
Show no Palco 2 com 
Fredi Gross; 11h30min 
apresentação grupo de 
chula; 12h almoço praça 
de alimentação e Expo-
Gaudéria; Momento 
Cultural com Mateada; 
apresen tações  de 
artistas locais no Palco 2 
e Brinquedos Infláveis; 
18h missa na matriz 
com caminhada saindo 
do CTG às 17h30.

* D o m i n g o ,  d i a 
17 * :  Cen te l ha  da 
Chama Crioula até o 
Rancho Parceria; 11h 
Apresentação etnia 
alemã; 12h almoço 
no CTG; show Palco 
2 Sid i  B i r iva;  15h 
apresentação etnia 
polonesa e italiana; 
16h30min show palco 2 
com Mateus Leal; 18h 
Show palco principal 
com Luiz Marenco. 19h 
Culto Crioulo Igreja 
Martinho Lutero.

*Segunda-feira, dia 
18*: 8h palestra sobre 
agroindústria familiar 
e atividades agrícolas: 
12h almoço no CTG; 
Expo Gaudéria e show 
no palco 2 com Alisson 
e grupo.

*Terça-feira, dia 19*: 
Almoço no CTG praça 
de alimentação e Expo-
Gaudéria; Show Palco 
2 com Grupo Tranco e 
Tradição e Fandango 
da Melhor Idade.

* Q u a r t a - f e i r a , 
f e r i a d o ,  2 0  d e 
Setembro;* – Dia do 
Gaúcho: 8h Desfile 
Farroupilha. 10h30min 
Celebração Ecumênica; 
12h30 almoço CTG: 
14h apresentação das 
invernadas Mirim e Xirú 
e show de encerramento 
com Nilton Ferreira.

SERVIÇO

E x p o  G a u d é r i a : 
Exposição Feira no 
Pátio do CTG;

Almoços: de 12 a 
20 de Setembro a 
R$ 25,00. Reservas 
sempre até às 10h pelo 
3537-1616 ou 93619 
2446.
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Cavalarianos entregaram a Chama Crioula para escolas e entidades

Semana Farroupilha envolve a comunidade 
e os estudantes trêsmaienses

Na manhã da última 
quarta-feira dia 13 de 
setembro, ocorreu a 
abertura da Semana 
Farroupilha no CTG 
Tropeiros do Buricá, 
com presença de 
autoridades locais, 
P a t r o n a g e m , 
h a s t e a m e n t o 
d a s  b a n d e i r a s , 
a p r e s e n t a ç õ e s 
tradicionalistas e 
logo após entrega 
da Chama Crioula 
para o grupo das 
escolas de todo 
território municipal.

Os cavalarianos se 
deslocaram até suas 
escolas levando 
uma centelha da 
Chama Cr iou la , 
cultivando nossas 
raízes e tradições. 
Representantes da 
EMEF Germano 
Dockhorn, também 
fizeram a entrega no 
Palácio Municipal 
Walter Ullmann.

O  G o v e r n o 
Municipal é parceiro 
do CTG Tropeiros 
do Buricá e neste 
a n o ,  d e s t i n o u 
através de Termo 
de Fomento, mais 

de R$ 90 mil reais 
para a entidade.

Deste valor, R$ 50 
mil reais se destinam 
ao Projeto “A Escola 
vai ao CTG” e R$ 
40 mil reais para 
auxílio no projeto 
de PPCI do CTG 
Tropeiros do Buricá, 
a lém de  ou t ras 
ações de incentivo 
à cultura gaúcha em 
nosso município. 
Nas redes sociais 
da entidade consta 
a programação que 
se estende até dia 
20 de Setembro.

SEMANA FARROUPILHA DE TRÊS DE MAIO



15 E 16 DE SETEMBRO DE 2023 27Final de Semana

SEMANA FARROUPILHA DE TRÊS DE MAIO



28 15 E 16 DE SETEMBRO DE 2023Final de Semana

Na noite do dia 13 de 
setembro, juntamente 
com o Jantar da abertura 
da Semana Farroupilha 
2023, a entidade fez 
a entrega da Sala de 
Estudos contemplada 
pelo Fundo Social do 
Sicredi Noroeste RS/
MG.

Nesse ano de 2023 
o Tropeiros do Buricá 
foi contemplado com 
R$ 10 mil e com os 
quais adquiriu mesa, 
cadeiras, lousa, ar 
c o n d i c i o n a d o ,  4 3 
livros da bibliografia no 
MTG, armário, quadro 
do mapa do RS e um 
bebedouro.

Certeza que esse 
espaço será muito 
bem utilizado pelas 

Prendas e Peões que 
se preparam para 
representar a entidade 
na região e no estado, 
bem como por todo o 
quadro societário da 
entidade. Ao Sicredi, o 

SEMANA FARROUPILHA DE TRÊS DE MAIO

nosso agradecimento 
p e l a  p a r c e r i a 
d e  s e m p r e .  Q u e 
possamos estarmos 
juntos alavancando 
cada vez mais a nossa 
cultura, destacou a 

patronagem.
Os gerentes das 

agências Sicredi do 
municíp io Marcelo 
da Silveira e Elenice 
Zingler Rossi estiveram 
presentes no ato. 

Fundo social Sicredi oportuniza sala 
de estudos tradicionalistas
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Este  sábado  se rá 
de música ao ar livre 
em Hor izon t ina .  Os 
alunos da Orquestra 
S e m e a n d o  C u l t u r a 
estarão no CTG (Centro 
de Tradições Gaúchas) - 
Av. Imigrantes, 483 - para 
mais um ensaio aberto 
da orquestra. O evento é 
gratuito e começa às 10h. 
"Toda comunidade está 
convidada para prestigiar 
n o s s o  e n s a i o ,  q u e 
conta com uma seleção 
exclusiva de músicas que 
irão mostrar o trabalho 
realizado pelo projeto, 
que atende cerca de 40 
jovens da região", conta 

o professor do programa, 
Cleverton Stroher. Haverá 
transmissão ao vivo pelo 
link https://bit.ly/3KH3Z1H 
e mais informações no 
perfil @villa7producoes.

A Orquestra Semeando 
Cultura é uma iniciativa 
cultural viabilizada pelo 
Ministério da Cultura 
através da Lei de Incentivo 
à Cultura Federal com 
patrocínio da John Deere 
e conta com a produção 
da Arte Pitaco Produções 
Culturais. "Investimos 
em projetos de música 
porque ela é capaz de 
estimular a liberação 
de dopamina e causa 

HORIZONTINA

a sensação de bem-
estar, nos deixa mais 
felizes, reduz o estresse 
e até diminui sintomas de 
depressão, oferecer esta 
ferramenta para preparar 
os jovens para a vida, 
para o trabalho e para a 
sociedade. O ensaio é 
aberto, uma oportunidade 
para  a  comunidade 
conhecer este trabalho 
e prestigiar o talento 
destes jovens.", explica 
Fernanda Schaurich, 
secretária executiva do 
Instituto John Deere.

E m  a g o s t o  f o i 
real izado o pr imeiro 
ensaio aberto e nesta 

edição, outras músicas 
serão acrescentadas. 
Os próximos serão dias 
7/10 e 4/11, sempre no 
mesmo local e todos de 
forma gratuita. O evento 
também será transmitido 
on l i ne  a t ravés  das 
redes sociais do projeto. 
"A mús ica  promove 
d e s e n v o l v i m e n t o 
intelectual e emocional 
desses jovens,  que 
estão an imados em 
abrir os ensaios para a 
comunidade. Traga a sua 
cadeira, seu chimarrão e 
venha prestigiar nossos 
alunos",complementa o 
professor.

Ensaio aberto da Orquestra Semeando 
Cultura será dia 16 de setembro
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Ação integra a Semana Move, campanha de promoção da prática de 
atividades físicas

Ent re  os  d ias  25 
e 30 de setembro, a 
academia do Sesc Três 
de Maio (Travessa da 
Praça Bandeira, 65) 
estará aberta para que 
toda a comunidade, 
mesmo pessoas não 
matriculadas, possam 
usuf ru i r  do  serv iço 
gratuitamente.

Ass im,  os  a lunos 
s ã o  c o n v i d a d o s  a 
levarem amigos para 
treinarem e conhecerem 
a s  i n s t a l a ç õ e s  d a 
m u s c u l a ç ã o ,  s e m 
custo. Será sorteada 
uma mensalidade aos 
visitantes e um brinde ao 
aluno que levar o amigo 
para treinar.

A iniciativa integra 
a  “Semana  Move ” , 

uma campanha latino-
americana de promoção 
da prática de esportes 
e at iv idades f ís icas 
para as comunidades. 
A ação une instituições 
públicas e privadas de 
vários países, lideradas 
pelo Isca - International 
Spor ts  and Cul ture 
Association. No Brasil, 
ela é coordenada pelo 
Departamento Regional 
do Sesc São Paulo.

Mais  in fo rmações 
sobre a ação em Três de 
Maio podem ser obtidas 
pelo telefone (55) 3535-
2255 ou WhatsApp (55) 
99162-4096. A academia 
da Unidade funciona de 
segunda a sexta-feira, 
das 07h às 21h, e, aos 
sábados, das 07h às 11h.

Academia do Sesc Três de Maio 
terá acesso gratuito entre os dias

 25 e 30 de setembro
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O Prefeito Municipal, 
J o n a s  F e r n a n d o 
oficializou na manhã 
do último domingo, o 
repasse no valor de 
R$10.000,00 ao CTG 
Querência Xucra, que 
irá utilizar os recursos 
para fomentar a Cultura 
Gaúcha no município, 
em especial através 
dos depar tamentos 
da cultura, da tradição 
campeira e dos esportes.

Ainda em 2022, o 
mun i c íp i o  aux i l i ou 

Prefeito assina repasse de 
R$10.000,00 ao CTG Querência Xucra

com repasses para 
realização de Show 
com Famíl ia Maicá, 
e  para a aquisição de 
equipamentos de som, 
como investimentos no 
CTG.

Em 2 anos foram 
mais de R$35 mil reais 
em aporte à entidade, 
fato esse comemorado 
entre os tradicionalistas. 
Algumas leis foram 
al teradas para que 
fosse possibilitado tais 
repasses.

‘É uma entidade que 
nos orgulha, e que 
permite a manutenção 
na preservação de 
nossas cul turas,  e 

o fortalecimento de 
nossas entidades, é o 
fortalecimento da nossa 
Comunidade’ destacou o 
Prefeito Municipal.

TUCUNDUVA INFORMA
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Na tarde de quinta-feira 
(14/09), o Prefeito Jonas 
Fernando recebeu junto 
ao Gabinete Municipal 
membros do LEO Clube, 
os CCLEO Flávia Bortoli, 
Sílvia Bortoli, Gertrudes 
Bortoli e Ernesto Muraro.

N a  o p o r t u n i d a d e , 
os  membros do LEO 
estenderam ao Prefeito 
Municipal um convite para 
o ‘I Encontro da Região 
D do Distrito LEO LD-4’, 
evento que contará com 

O  P a ç o  M u n i c i p a l 
recebeu cuidados, onde 
em um primeiro momento 
teve reparos em toda sua 
parte interna, trazendo 
mais segurança e conforto 
aos servidores. Já nesta 
segunda etapa, foram 
feitos diversos reparos 
externamente pelos próprios 
servidores, trazendo além 

Prefeito recebe membros 
do Leo Clube

Prédio da prefeitura 
recebe nova pintura

a presença de todos os 
clubes da região D do 
Distrito.

A programação conta 
com reuniões, palestras 
e atividades voltadas ao 
desenvolv imento dos 
companheiros, além de 
uma conversa sobre futuras 
parcer ias.  O Prefei to 
agradeceu o convite e disse 
que  as portas do Gabinete 
sempre abertas ao LEO 
Clube de Tucunduva e 
seus companheiros.

de beleza, economicidade 
ao município.

A  A d m i n i s t r a ç ã o 
agradece o empenho 
de todos os servidores 
envolvidos por meio da 
Secretaria de Obras e do 
Setor de Pinturas, que 
estão dando cara nova 
ao prédio administrativo 
municipal.
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C e n t o  e  v i n t e 
colaboradores dos 28 
pontos de recebimento 
de grãos da Coopermil 
na região de Santa Rosa 
participaram, divididos 
em três grupos, das 
capacitações realizadas 
de 4 a 6 de setembro, junto 
à Unidade de Tucunduva. 
Na pauta do treinamento 
conduzido pela Gerência 
de  C lass i f i cação  e 
Certificação (GCC) da 
Emater /RS-Ascar,  a 
qualidade dos principais 
grãos produzidos na 
região: soja, milho e trigo.

Durante o treinamento 
f o r a m  a b o r d a d o s 
o s  c o n c e i t o s  d e 
classificação e as normas 
oficiais, importância, 
procedimentos para a 
classificação e métodos 
adotados na Coopermil. A 
pauta se torna importante 
diante da atuação da 
cooperativa na maior 
região produtora de milho 
no Estado, sendo também 
uma das  pr inc ipa is 
produtoras de soja e de 
trigo, impactando sobre 
a segurança e soberania 
alimentar de milhares de 
pessoas.

Somente a Coopermil 
p o s s u i  c a p a c i d a d e 
to ta l  es tá t i ca  pa ra 
armazenagem de 4 

Coopermil e Emater/RS-Ascar firmam 
parceria em treinamento sobre 

Qualidade de Grãos

milhões de sacas de 
grãos, mas o volume que 
passa pela cooperativa 
é ainda superior. Os 
armazéns da cooperativa 
seguem os padrões de 
controle de qualidade de 
armazenagem de grãos 
e são certificados por 
empresas certificadoras 
independentes.

O classi f icador da 
E m a t e r / R S - A s c a r 
Volnei Luís Koche, que 
conduziu a capacitação, 
destaca que a parceria 
entre a Instituição e a 
Coopermil neste tipo de 
treinamento já perdura 
seis anos e importantes 
r e s u l t a d o s  s ã o 
percebidos na qualidade 
dos produtos recebidos 
e comercializados na 
cooperat iva.  Com a 
classificação e obtenção 
da qualidade de grãos, 
a Coopermi l  a lmeja 

remunerar bem e de forma 
justa os produtores, obter 
bons resultados e manter-
se como referência pela 
qualidade dos produtos.

Para  se  a t ing i r  a 
qualidade no recebimento 
dos grãos nos armazéns 
são necessários cuidados 
n a s  a m o s t r a g e n s , 
análises, beneficiamento, 
secagem e expurgo.

P a r t i c i p a r a m 
d o  t r e i n a m e n t o 
c o l a b o r a d o r e s  q u e 
atuam nas unidades de 
recebimento de grãos 
da Coopermil junto aos 
municípios de Doutor 
Maurício Cardoso, Novo 
Machado, Tucunduva, 
Tuparendi, Três de Maio, 
Santo Cristo,  Santa 
Rosa, Giruá, Campina 
das Missões, Cândido 
Godói, Ubiretama, São 
Pedro do Butiá, Guarani 
das Missões, Sete de 

Setembro, Santo Ângelo 
e Cerro Largo.

A capacitação também 
f o i  a c o m p a n h a d a 
pe lo  superv i so r  de 
grãos da cooperativa, 
Tiago Ang io le t to ,  e 
p e l o  c o o r d e n a d o r 
d e  r e c e b i m e n t o  e 
armazenagem de grãos, 
Jean Drei Formentin, 
q u e  r e i t e r a r a m  o 
c o m p r o m i s s o  d e 
atender com qualidade 
o produtor associado, 
os compradores e os 
consumidores.

O gerente regional 
da Emater/RS-Ascar, 
Va l m i r  T h u m e ,  e 
a  ge ren te  ad jun ta , 
I vân ia  Po lacz insk i , 
também prestigiaram o 
treinamento reiterando 
a  i m p o r t â n c i a  d a s 
parcerias em prol do 
desenvolvimento rural da 
região.
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U m  e n c o n t r o  d e 
c o n f r a t e r n i z a ç ã o 
celebrou os resultados 
do 34º Encontro Estadual 
de Hortigranjeiros, nesta 
quinta-feira (14/09), em 
Santa Rosa. A feira, que 
aconteceu de 9 a 13 
de agosto, levou mais 
de 170 mil pessoas ao 
Parque de Exposições 
Alfredo Leandro Carlson 
e movimentou 123,790 
milhões em negócios.

O Encontro Estadual 
de Hortigranjeiros é uma 
promoção da Prefeitura 
de Santa Rosa, Emater/
RS-Ascar e Associação 
dos Produtores de 
Ho r t i g ran je i ros  de 
Santa Rosa e em 2023 
comemorou 40 anos de 
história.

O  p res i den te  da 
34ª edição da feira, 
Marcos Eduardo Servat, 
destacou a importância 
do engajamento dos 
184 voluntários que 
se empenharam na 
o r g a n i z a ç ã o ,  q u e 
j u n t a m e n t e  c o m 
os pat roc inadores, 
apoiadores e promotores 
do evento, fizeram desta 
uma feira histórica. 
Também foram 608 
expositores de diferentes 
áreas  pres t ig iados 
por 171 mil visitantes. 
Com os resul tados 

Hortigranjeiros celebra resultados e 
anuncia novo comando

do Hor t igran je i ros , 
c o m e m o r o u - s e  o 
s u p e r á v i t  d e  R $ 
606.386,60, sendo que 
parte deste valor será 
revertido para melhorias 
p e r m a n e n t e s  n o 
Parque de Exposições, 
beneficiando toda a 
comunidade.

O prefeito de Santa 
Rosa, Anderson Mantei, 
homenageado pela sua 
dedicação, reconheceu 
o  envo lv imento  de 
todos que tornaram a 
feira um sucesso, se 
e m p e n h a r a m  p a r a 
que tudo ocorresse a 
contento.

Já a gerente regional 
adjunta da Emater/
R S - A s c a r ,  I v â n i a 
Polaczisnki, afirmou 
que o evento é feito 
por muitas mãos e a 
Instituição se orgulha 
em poder fazer parte 

SANTA ROSA

desta história junto com 
outros parceiros. 

E m  n o m e  d a 
Aprhorosa,  o  v ice-
presidente Juca Batista, 
destacou que os cinco 
dias de feira foram de 
muitos elogios e emoção 
graças ao empenho de 
todos que organizaram 
a feira.

Na oportunidade foram 
homenageados também 
o vice-presidente do 
34º Hort igranjeiros, 
Euc l i des  Sp ies ,  e 
o coordenador geral 
Vânio Heimerdinger, 
pelo trabalho dedicado 
realizado.

Comando
 do 35º 

Hortigranjeiros

Em decreto assinado 
pelo Prefeito de Santa 

Rosa, Anderson Mantei, 
fo ram empossados 
como presidente e vice-
presidente da 35ª edição 
do Encontro Estadual de 
Hortigranjeiros, Ester 
Seide e Luís Carlos 
Frey, respectivamente.

Ester, que também 
é  p r e s i d e n t e  d a 
Aprhorosa agradeceu 
afirmando que vai se 
buscar seguir o legado 
de quem construiu o 
Hortigranjeiros até o 
momento, valorizando 
a essência voltada ao 
produtor e ao mesmo 
tempo buscando sempre 
evoluir.

Luís Carlos Frey, vice-
presidente da próxima 
edição, é filho de produtor 
de hortigranjeiros do 
M e r c a d o  P ú b l i c o 
d e  S a n t a  R o s a  e 
profissional da área de 
comunicação.
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ESPORTE - FUTEBOL 8

Domingo é dia da 
1ª Copa Artefacto de futebol 08

Domingo será dia de 
mais um belo evento 
esportivo em Horizontina, 
pois acontecerá junto ao 
Estádio Municipal Vilson 
Nascimento, a 1ª Copa 
Artefacto de Futebol 
08 para categorias de 
base, reunindo mais de 
200 atletas de 09 a 15 
anos divididos em quatro 
categorias, sub 09, sub 
11, sub 13 e sub 15.

A  c o m p e t i ç ã o 
o r g a n i z a d a  p e l a 
Associação Cultural e 
Esportiva de Horizontina, 
tem por objetivo incentivar 
a modalidade de Futebol 
07 (or ig ina lmente) , 
mas nesta competição 
Futebol 08, ou seja, o 
acréscimo de mais um 
atleta em campo, ao 

invés dos tradicionais 
sete. O evento inicia 
às 08:30 horas, se 
estendendo durante 
todo o dia.

A Acehor representada 
pelo projeto Pumas 
F u t s a l ,  r e c e b e  a 

visita das seguintes 
escolinhas: Escolinha 
Rubro Negra/Tupy F. C. 
de Crissiumal, Mancha 
Verde de Horizontina, 
E. F. C. Esportivo – Bela 
União – Santa Rosa e 
a E. M. Águia Negra 

de Doutor  Mauríc io 
Cardoso. A premiação 
prevê troféus e medalhas 
para as quatro melhores 
equipes por categoria. A 
previsão é de reunir mais 
de 200 atletas de 08 a 15 
anos.
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ESPORTE - ACHEOR

Atividades de recreação e orientação 
movimentam projetos da ACEHOR

A fim de mobilizar, 
i n teg ra r  e  o r i en ta r 
seus atletas, a Acehor 
promoveu dois eventos 
diferenciados nos últimos 
dias. Um envolvendo as 
meninas das categorias 
sub 13 e 15, do futsal 
feminino, onde em uma 
roda de conversas, as 
garotas puderam expor 
suas dificuldades, seus 
anseios e demais desejos, 
dentro do projeto.

Na ocasião as atividades 
foram conduzidas pela 
ps i có loga  Le id i ane 
Radunz, a psicopedagoga 
Daiane Marholt, as quais 
ouviram atentamente 
as meninas, bem como, 
trabalharam ainda outros 
temas  impor tan tes , 
que tratam de relações 
in terpessoa is  e  um 
debate amplo em relação 
ao  espo r te  e  suas 
dificuldades, por serem 
mulheres, os preconceitos 
e a discriminação. Como 

lidar com as derrotas ou 
decepções e frustrações 
pessoais e coletivas.

Já no futsal masculino, 
o  m o m e n t o  f o i  d e 
descon t ração ,  po is 
reuniram-se atletas das 
categorias sub 15, sub 
17 e sub 19, para um 
desafio de truco em 
duplas. Participaram 
do desaf io de truco 
16 atletas, os demais 
apenas prestigiaram seus 
companheiros e ficaram 
na torcida. Ao final do 
desafio conheceu-se os 
campeões: Marco Antônio 
Hirt e Guilherme Appelt. 

Também participaram 
do evento os monitores 
Romédio e Roger Schulz, 
e Cristiano Tusset.

A p ó s  a s  a ç õ e s 
d e  o r i e n t a ç ã o  e 

descontração, foi servido 
um almoço, tanto para 
as meninas como para 
os meninos. Os dois 
eventos aconteceram em 
momentos diferentes.
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ESPORTE - JIU-JITSU

Atletas da ACEHOR Schuber Jiu-Jitsu 
recebem graduação

Aconteceu no último 
sábado, 09/09, junto a 
Academia Sete Escola 
de Artes Marciais, a 
graduação de nove 
alunos do projeto, bem 
como a troca de faixa 
do atleta Flávio Ribeiro 
Schavinski Neto.

A c a d a  p e r í o d o 
evolutivo dentro de 
cada faixa, os atletas 
recebem a graduação, 
ao atingirem o nível 
máximo de graduações, 
trocam de faixa. Nesse 
caso o atleta Flávio 
Neto,  fo i  da fa ixa 
branca e amarela, para 
a amarela.

O projeto de Jiu-Jitsu 
da Acehor é coordenado 

pelo mestre Guilherme 
Klinger e é desenvolvido 
na Fitness Center 
A c a d e m i a  d e 
Horizontina, no horário 
das 20 horas às 21 
horas, todas as sextas-
feiras.

O  p r o j e t o  d a 
Acehor em parceria 
c o m  o  m e s t r e 
G u i l h e r m e  c o n t a 
com 20 atletas, que 
recebem as instruções 
gratuitamente. Além da 
Fitness Center, grande 
parceria, o projeto 
também recebe o apoio 
da Natufish, Hot Dog 
Oswald, Cremolato, 
Panificadora Frank e 
Secchi Imobiliária. 



40 15 E 16 DE SETEMBRO DE 2023Final de Semana15 e 16 DE SETEMBRO DE 2023 | Fone: 9-9657-2785

No próximo dia 22 de 
setembro, a Coopermil 
estará inaugurando sua 28ª 
unidade de atendimento. A 
nova estrutura, localizada 
no Lajeado Ipê, Santa Rosa, 
junto a RS 344, contará 
com Loja Agropecuária e 
estrutura de recebimento 
de grãos.

Os atos of ic ia is de 
i n a u g u r a ç ã o  e s t ã o 
p r o g r a m a d o s  p a r a 
ocorrerem a partir das 
15h do dia 22 de setembro, 
com a  p resença  de 
associados,  c l ientes, 
convidados e Conselheiros 
de Administração e Fiscal 
da Cooperativa.

Segundo o  D i re to r 
Executivo da Cooperativa, 
J a i m e  S t o c h e r o ,  a 
instalação das novas 
estruturas da Coopermil no 
Lajeado Ipê tem por objetivo 
preparar a Coopermil para 
os próximos anos, tanto na 

questão de atendimento 
dos associados e clientes 
como na ampliação da 
capacidade estática de 
armazenagem, de acordo 
com as diretr izes do 
planejamento estratégico 
da Cooperativa.

Neste ano a Coopermil 
a m p l i o u  e  r e n o v o u 
diversas estruturas, entre 
elas a Loja Agropecuária 
em Tucunduva e as novas 
estruturas do Super São 
Luiz de Cinquentenário 
- Tuparendi, além de 

Coopermil prepara
 inauguração de nova unidade

melhorias contínuas ao 
longo do ano em todas 
as áreas de negócios da 
Cooperativa.

P a r a  2 0 2 3 ,  e s t ã o 
p r e v i s t a s  a i n d a  a 
reinauguração da nova loja 
Agropecuária e do Super 
São Luiz de Linha Timbó 
- Guarani das Missões e 
a inauguração do novo 
posto de combustíveis 
localizado junto ao trevo 
do anel rodoviário em 
Santa Rosa, saída para 
Giruá.

De  aco rdo  com o 
Presidente da Coopermil, 
E r n a n i  T h o b e r  “ a 
inauguração das novas 
estruturas do Lajeado Ipê é 
mais uma conquista para a 
Cooperativa, resultado do 
apoio do quadro social que 
acredita, confia e utiliza 
os serviços e produtos 
disponibilizados, gerando 
ass im poss ib i l i dade 
d e  i n v e s t i m e n t o s , 
c r e s c i m e n t o  e 
desenvolvimento para a 
região”.


